

## Deutsche Parkinson Gala 2015 Ben Becker, verliebte Paare und Marianne Rosenberg als Stargast

12. Oktober 2015

Gefällt mir 1 G+ 0 Twittern 0



Zur 6. **TULIP Parkinson Gala** 2015 kamen viele Stars wie Model Franziska Knuppe mit Ehemann Christian Möstl, Schlager-Ikone Marianne Rosenberg, Schauspieler Ben Becker, Axel Schulz, Caroline Beil mit Freund Christian Sattler, Box-Weltmeisterin Ramona Kühne, Ex-Fußballnationalspieler Uli Stein, Annemarie Eilfeld, die TV-Spielshow-Legenden Werner Schulz-Erdel und Jörg Draeger sowie das Team der ZDF-Serie SOKO Leipzig mit Andreas Schmidt-Schaller.

### TULIP-GALA 2015 IN BERLIN



Ben Becker zeigte sich ungewohnt mit Bart und bereicherte den Abend mit einer Lesung. Claus Bremer, Dramaturg und bester Freund seines Vaters, war 1996 an **Parkinson** verstorben. Ben Becker rezitierte aus einem seiner letzten Werke.

Viel Spaß hatten die Promis beim Losverkauf. Axel Schulz, seit Jahren Botschafter der Deutschen **Parkinson** Hilfe, sammelte dabei Küsse der Damen ein. Axel sagte: „Ich finde das sensationell, für einen Kuss Lose verkaufen... Wir versuchen zu motivieren, dass man nicht aufgibt. Ich war auch schon oft auf dem Boden und bin immer wieder aufgestanden. Das kann man gut überbringen. Gerade mit **Parkinson**, wenn du Probleme hast in der Sprache, in der Motorik, mit der Gestik.“

Caroline Beil turtelte verliebt mit ihrem 16 Jahre jüngeren Freund. Franziska Knuppe, ebenfalls Botschafterin der Gala, genoss den Abend mit ihrem Ehemann Christian und machte ihm im Interview ein liebevolles Kompliment, weil er sich in allen Lebenslagen für die Familie einsetzt. Franziska: „Dass er eben immer da ist und dass wir eine Familie sind. Wenn ich arbeiten muss ist er für unsere Tochter da und das klappt wunderbar.“

Marianne Rosenberg sorgte für die größte Stimmung des Abends als sie auf der Bühne ihre Klassiker zum Besten gab. Die Sängerin, die ohne Gage auftrat, erklärte uns: „Ich habe gern dazu beigetragen, die größte Parkinson Gala in Deutschland zu unterstützen... Wenn man jetzt an das Schicksal von Robin Williams denkt, dass ein Mensch sich töten muss, weil er dieser Zukunft nicht ins Augen sehen kann. Das ist sehr hart...“

Am Ende des Abends kamen 36.500 Euro an Spenden für die Deutschen Parkinson Hilfe zusammen, die sich für die Unterstützung von Parkinson-Betroffenen einsetzt und die Entwicklung alternativer Behandlungsmethoden und Therapien unterstützt.

Foto(s): © HauptBruch GbR

TIKOnline.de, 12.10.2015

<http://www.tikonline.de/star-news/top-stories/442661/deutsche-parkinson-gala-2015-ben-becker-verliebte-paare-und-marianne-rosenberg-als-stargast.html>